

435 Editorial

- 435 Die Chirurgie heute: wie Patienten das Image von Chirurgen bewerten
F. Elste, A. Lenz, M. W. Müller, T. Bruckner, M. W. Büchler, T. L. Diepgen

440 Originalarbeiten und Übersichten

- 440 Ökonomische Aspekte in der Intensivmedizin: Kosten und Reimbursement unter DRG-Bedingungen 2004
A. Billing, M. Thalhammer, H.-J. Eissner, K.-W. Jauch, D. Inthorn
- 447 Die modifizierte Dilatationstracheotomie als Wahl-eingriff in der Intensivtherapie
J. M. Proske, J. C. Rückert, H. Zuckermann-Becker, P. Rogalla, J. Mall, J. M. Müller
- 451 Kommentar
Ambulante Chirurgie in der Gefäßchirurgie
H. Wenk
- 453 Heilungsdauer von Fuß- und Knöchelfrakturen bei Diabetikern: Literaturübersicht und Darstellung eigener Fälle
U. Boddenberg
- 460 Chirurgische Therapie der Zapfenepiphysen an den proximalen Interphalangealgelenken beim Tricho-Rhino-Phalangealen Syndrom (TRPS) Typ I: Eine Familienübersicht anhand von drei Generationen
P. Brenner, G. K. Hinkel, A. Krause-Bergmann
- 470 Ergebnisse der Refixation der Osteochondrosis Dissecans des Talus mit Kirschnerdrähten
A. Schuh, S. Salminen, G. Zeiler, A. Schraml
- 476 Langzeitergebnisse nach Orchidopexie: Transskrotale Fixierung versus Dartostasche
T. Meyer, B. Höcht
- 480 Chirurgische Therapie entzündlicher und maligner Stenosen der distalen Gallenwege
U. Adam, E. von Dobschuetz, D. Jargon, F. Makowiec, U. T. Hopt

435 Editorial

- 435 Surgery of Today: How do the Patients Judge the Image of the Surgeons
F. Elste, A. Lenz, M. W. Müller, T. Bruckner, M. W. Büchler, T. L. Diepgen

440 Original Articles and Reviews

- 440 Economic Aspects of Intensive Care Medicine – Cost and Reimbursement According to Diagnosis Related Grouping
A. Billing, M. Thalhammer, H.-J. Eissner, K.-W. Jauch, D. Inthorn
- 447 First Line Application of a Modified Dilatational Tracheostomy in the Intensive Care
J. M. Proske, J. C. Rückert, H. Zuckermann-Becker, P. Rogalla, J. Mall, J. M. Müller
- 451 Commentry
Ambulatory Vascular Surgery
H. Wenk
- 453 Healing Time of Foot and Ankle Fractures in Patients with Diabetes Mellitus: Literature Review and Report on own Cases
U. Boddenberg
- 460 Surgical Therapy of Cone-Shaped Epiphyses of the Proximal Interphalangeal Joints in Tricho-Rhino-Phalangeal Syndrome Type I: A Survey Among Three Successive Generations of a Single Family
P. Brenner, G. K. Hinkel, A. Krause-Bergmann
- 470 Results of Fixation of Osteochondral Lesions of the Talus Using K-Wires
A. Schuh, S. Salminen, G. Zeiler, A. Schraml
- 476 Long-Term Results of Orchidopexy: Transscrotal Fixation Versus Dartos-Pouch
T. Meyer, B. Höcht
- 480 Surgical Therapy of Inflammatory and Malignant Strictures of the Common Bile Duct
U. Adam, E. von Dobschuetz, D. Jargon, F. Makowiec, U. T. Hopt